

Tarea N° 3 Asignatura Religión 8° Básico.

Nombre:

Curso:

OBJETIVOS: Reflexionar y valorar la importancia de la dignidad que poseemos los seres humanos.

IDEAS CLAVES: ¿Somos, por tanto, conscientes de lo que somos de que poseemos dignidad, y de cómo desvaloramos a quienes a quienes no piensan, viven o se comportan de igual modo que nosotros lo hacemos?

Aprendamos sobre: La dignidad de toda persona, un hecho universal, una tarea pendiente.

La dignidad hace referencia al valor inherente al ser humano en cuanto ser racional, dotado de libertad y poder creador, pues las personas pueden modelar y mejorar sus vidas mediante la toma de decisiones y el ejercicio de su libertad. Dignidad significa "**calidad de digno**"; es el sentimiento que nos hace sentir valiosos, sin importar nuestra vida material o social.

La dignidad se basa en el reconocimiento de la persona de ser merecedora de respeto, es decir que todos merecemos respeto sin importar cómo seamos. Al reconocer y tolerar las diferencias de cada persona, para que ésta se sienta digna y libre, la propia dignidad del individuo, fundamentado en el respeto a cualquier otro ser. La dignidad refuerza la personalidad, fomenta la sensación de plenitud y satisfacción.

Es el valor intrínseco y supremo que tiene cada ser humano, independientemente de su situación económica, social y cultural, así como de sus creencias o formas de pensar.

El ser humano posee dignidad por sí mismo, no viene dada por factores o individuos externos, se tiene desde el mismo instante de su nacimiento y es inalienable.

Para justificar la esclavitud se decía que el esclavo no era persona humana, sino un objeto, al igual que judíos, gitanos durante el nazismo. Es constante en la historia de la humanidad negar la dignidad humana para justificar y justificarse en los atentados contra ella. En tal sentido, se destaca la Constitución alemana de 1949, que, como reacción a las atrocidades cometidas durante el régimen nazi, establece en su artículo 1° que: "La dignidad humana es intocable. Los poderes públicos tienen el deber de respetarla y protegerla".

Hay una serie de hechos que son frutos del reconocimiento de la igual dignidad de las personas:

- Legislaciones laborales cada día más atentas a los derechos de los trabajadores.
- Instituciones mundiales que trabajan por hacer respetar los derechos humanos de los distintos países.
- Se realizan reuniones a nivel mundial para estudiar la situación de la mujer y de los niños en los diferentes países y culturas.
- Hoy existe una cultura mundial cada vez más atenta a reconocer la dignidad especial de toda persona.

Esto contrasta con otras realidades:

- ❖ Existe racismo y discriminación social.
- ❖ En algunas sociedades la mujer es colocada en una franca situación de inferioridad de derechos.

El respeto, es la actitud de reconocer la dignidad propia de cada persona. Es la actitud por la que acepto que el otro es igual en dignidad a mí y a todos los miembros de la

especie humana. El respeto nos lleva a asumir que no puede ser pasado a llevar, usado, humillado y despreciado

1° Actividad: DESCUBRAMOS EL MENSAJE: escribe la letra que corresponda en cada recuadro guiados por la pauta entregada por abecedario que a continuación encontrarás, para que así puedas descubrir un mensaje oculto sobre la dignidad. Anótalo en tú cuaderno de Religión.

1 2	1		4	9	7	1 4	9	4	1	4		4	5		2 0	1 6
4	1		1 7	5	1 8	1 9	1 6	1 4	1	:	2 1	1 4		8	5	3
8	1 6		2 1	1 4	9	2 2	5	1 8	1 9	1	1 2		2 5		2 1	1 4
1		2 0	1	1 8	5	1		1 7	5	1 4	4	9	5	1 4	2 0	5

A	B	C	D	E	F	G	H	I	J	K	L	M	N	Ñ	O	P
1	2	3	4	5	6	7	8	9	1 0	1 1	1 2	1 3	1 4	1 5	1 6	1 7
R	S	T	U	V	W	X	Y	Z								
1 8	1 9	2 0	2 1	2 2	2 3	2 4	2 5	2 6								

2° Actividad: REFLEXIONEMOS: lea el siguiente texto y escriba un comentario sobre la opinión que tiene del mismo.



“Es necesario un cambio imprescindible en nuestra sociedad hacia la tolerancia y el respeto a las demás personas y el descubrir como la actitud de cada uno de nosotros puede influir en el resultado final. La conclusión a la que debemos llegar es que: **“Todos debemos y podemos trabajar por la dignidad.”**”
